

© Badische Zeitung 31.10.2025

Badische Zeitung

<http://www.badische-zeitung.de/todtmoos>

Förderverein Kindergarten und Schule Todtmoos bestätigt Vorstand bei Jahreshauptversammlung

Erfolgreiche Kleiderbörse und ein gut besuchtes Ferienprogramm sind die Bilanz des Fördervereins Kindergarten und Schule Todtmoos. Ganztagsbetreuung ist erst einmal kein Thema. 2 min



Der Vorstand des Fördervereins Kindergarten und Schule Todtmoos (von links):

Martina Haselwander, Dirk Heinstein, Jasmin Stoll, Madlen Waßmer, Angelika Jaschke und Jörg Oehler

Foto: Andreas Böhm

Wahlen

Die Vorstandswahl und der Rückblick auf ein aktives Jahr bestimmten die Jahreshauptversammlung des Fördervereins Kindergarten und Schule Todtmoos. Jasmin Stoll wurde als Vorsitzende im Amt bestätigt, ebenso die zweite Vorsitzende Angelika Jaschke und Schriftführerin Madlen Waßmer. Neuer Kassierer ist Dirk Heinstein.

Rückblick

"Es liegt ein sehr aktives Jahr hinter uns, sowohl in der Schule als auch im Kindergarten", sagte Jasmin Stoll. Dies bestätigte der Jahresbericht von Madlen Waßmer. Zuspruch fand demnach die Kinderkleiderbörse im Frühjahr und Herbst. Dabei konnten mehr als 2000 Euro für die Vereinskasse erwirtschaftet werden. Auch die Ferienbetreuung in den Sommerferien wurde laut Waßmer gut angenommen. Unter anderem wurden bei einer Exkursion die mächtigen Glocken der Wallfahrtskirche begutachtet. Für die Natur sensibilisiert wurde bei einer Führung durch den Wald mit dem Förster Valentin Platten. Daneben gab es Bastelaktionen. Spontan rief Bürgermeister Marcel Schneider während der Ferienbetreuung ein Minigolfturnier ins Leben, welches den Kindern viel Spaß bereitet habe.

Im Blickpunkt

Silke Kaiser fragte nach dem aktuellen Sachstand in Bezug auf die gesetzlich vorgeschriebene Ganztagsbetreuung ab dem Schuljahr 2026/27. Die Vorsitzende Stoll erklärte, dass seitens der Gemeinde bislang noch niemand auf den Förderverein zugekommen sei. Jörg Oehler sagte, dass über die Modalitäten im Gemeinderat entschieden wird.